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主な意見

【協議事項】

(1)三校合同CS会議(7/13）の準備について（三石会長・企画部会）　　（２）「四者研修会」（7/22)
の準備等について（企画部会）　　（３）先生ならびにPTA（保護者）との懇談の日程調整ついて
（三石会長）　　（４）9月以降の会議日程の調整　　（５）その他連絡事項

【報告事項】

（１）生徒・学校の様子について（松尾校長）　①7月からの区推薦・補助員の配置検討について
は、今後とも区教育委員会がバックアップしてくれることとなっている。　②熱中症の心配から区
教育委員会からも屋外ではマスクははずのが原則と言われている。 屋外、体育、部活動ではは
ずすように指導しているが、事情がある生徒は保護者の申し出でつけてもよいことにしている。
③いじめアンケートについて、次回のCSでも話題にする予定。 ④1年生は教育相談が多くなって
いる。 小学校とのより具体的な連携の必要性を感じている。2年生は職場体験が始まる。 3年生
の修学旅行では同行の看護師の適切な対応もあり無事終わった。 ④通知表の所見記入は従来
と異なり学年末のみとするが、三者面談や日常の連絡で等で補っていく予定。 道徳・総合的学習
の時間ついては評価の所見は従来通り記載する。 （２）メビウス刊行の進捗状況について、①7
月11日に納品。当日の午後から根岸委員に区分け・配布をお願いする。 後日開催の三校合同
CS会議でも配布する。 次号（秋号）は三校合同CS会議と四者研修会の記事とリレーコラムを依
頼予定。 三校合同CS会議をメインにする。 10月頃アンケート調査協力の依頼も掲載する。 （３）
その他（松尾校長）　①学区内小学校CS傍聴報告（松尾校長）　天沼小学校と沓掛小学校のCS
会議を傍聴してきた。 各校の特色があり学期に1回は傍聴したいと思っている。 ②7月5日区から
誘拐脅迫予告のメールについて連絡があったが、他の区にも同じような予告がきていて事件性
が低いことと警察がパトロールするので心配しないようにとのことだった。

【協議事項】

会議室

傍聴者人数

出席者（学校）

出席者（委員）

無し

無し

三石会長、松尾校長、生重職務代理、齊郷委員、鹿野委員、柴田委員、
清水委員、田中委員、馬場委員、根岸委員、福井委員

会議内容（次第順）

【報告事項】

（１）学校の教育活動について（松尾校長）　　（2）メビウス刊行の進捗状況について（PR部会）
（3）その他・学区内小学校CS傍聴報告（松尾校長）

令和4年度第4回学校運営協議会会議録

天沼中学校

福井晶子

開催日時

開催場所　

令和4年　6月13日（火）　14：00～16：12

様式２



日時

会場

次回の会議日程

令和4年度　4年9月26日　10時～12時

会議室

（１）①三校合同CS会議は天沼小学校で17時30分から開催予定。 三石会長が天沼中学校の特
色ある教育活動についてプレゼン。 配布資料は根岸委員に印刷して配布をお願する。 ②会議で
は特色ある教育活動の今後を話し合い、ロイロノートを使って共有化していく予定（生重職務代
理）　③天沼小学校には出席者を伝えている。
（２）6月24日に企画部会委員と松尾校長、担当教員と話し合いをおこなった。 作成したタイムス
ケジュールとアンケートを会議で配布して確認、承認してもらった。 QRコード版のアンケート票を4
段評価に訂正する。 参加者が少ないので再度募集する。 予算については校長に確認してもら
う。 当日の準備については企画部会委員と教員で打ち合わせをする。 　（３）①先生方との懇談
会については、先生方全員お集まりいただくということではなく、生徒指導、部活動、教務関係
や、学年担任・異動してこられた先生方、６－７人の先生方と懇談する形を考えている。特に、コ
ロナ禍の生徒の様子や、非常勤の先生方を含む教職員の方々の近年の仕事の変化や特徴（学
習支援、介助員の支援内容、地域サポートに期待されること）等について話しあいたいと考えて
いる。 C S委員も全員が出られないことがあってもいいと思う 。 勤務時間内 で50分程で行いた
い（三石会長）。日時等については、松尾校長と三石会長で話し合いをし、ご提案したい（松尾校
長）。 　②PTAとの懇談会については、アンケート結果や今年度調査項目についてのご意見をう
かがえるとありがたい（三石会長）。開催日時については、PTA役員会も土曜日に行っているので
土曜日だと参加しやすいと思 う（馬場委員）。アンケートに反映したいので9月で日程調整をす
る。　（４）9月以降の会議予定日は9月26日、10月24日、11月7日、12月19日の10時～12時の予
定。 　（5）①外国から一時帰国の生徒が在籍している。3年生は1年の時からマスクをしているの
で素顔を見られるのが恥ずかしいとの気持ちから、マスクをはずせない生徒が多い状況も見られ
る（松尾校長）。　②PTAは警察署と一緒に校外パトロールを行った。（馬場委員）。最近、生徒・
青年が「集っている」場所はコンビニ前、マック、量販店、カラオケ等も多くなっているようだ。


